

ACTA DE LA REUNIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE CALIDAD DE POSGRADO DE LA FACULTAD DE CIENCIAS ECONÓMICAS Y EMPRESARIALES

Fecha: 23 de abril de 2021, hora: 13:00h., lugar: videoconferencia - Teams

Asistentes

Presidenta:

D^a. Ana María Serrano Bedia

Secretario:

D. Sergio Sanfilippo Azofra

Miembros:

D^a. Elisa P. Baraibar Díez

D^a. Elsa Díez Busto

D^a Maria del Mar García de los Salmones

D^a. M^a Elena García Ruiz

D. Ángel Herrero Crespo

D. Antonio Martín Hernández

D^a. Belén Navalón Postigo

D. Héctor San Martín Gutiérrez

Excusan su asistencia:

D. Daniel Pérez González

D^a. Alexandra Pilar Soberón Vélez

Orden del día:

Punto 1. Aprobación de los Informes del SGIC del primer cuatrimestre del curso 2020-2021 de las Titulaciones Oficiales de Posgrado de la Facultad

Punto 2. Ruegos y Preguntas.

Se abre la sesión y a continuación se da paso a los distintos puntos del orden del día.

Punto 1

La presidenta presenta los Informes Finales del Sistema de Garantía Interna de Calidad del primer cuatrimestre del curso 2020-2021 de los Títulos Oficiales de Posgrado de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales, y se abre un turno de palabra para hacer comentarios sobre los mismos.

D^a. Elisa P. Baraibar Díez, coordinadora del Máster Universitario en Dirección de Empresas (MBA) propone actualizar el número de estudiantes pendientes de prácticas curriculares en el Máster U. en Dirección de Empresas (MBA) que aparece en las propuestas de mejora del informe de dicha titulación, que en la actualidad es de uno en lugar de dos indicados en el informe.

D^a. M^a Elena García Ruiz, Vicedecana de GADE, Derecho-GADE y Postgrados y coordinadora del Máster Universitario en Empresa y Tecnologías de la información (ETI), propone modificar la redacción de la redacción del último párrafo correspondiente a la descripción de las encuestas (página 2) del informe relativo al Máster Universitario en Empresa y Tecnologías de la información (ETI) de tal forma que quede redactado de la siguiente manera:

“Por otro lado, los profesores obtienen en la mayoría de los ítems valoraciones por encima de la media de las titulaciones de ciencias sociales y jurídicas y del conjunto de la UC.”

La presidenta da la palabra a los coordinadores de los títulos oficiales de posgrado para que expliquen el estado de las propuestas de mejora para el curso 2020-2021 en los másteres que coordinan.

En primer lugar, D^a. M^a Elena García Ruiz, Vicedecana de GADE, Derecho-GADE y Postgrados y coordinadora del Máster Universitario en Empresa y Tecnologías de la información (ETI), explica los distintos contactos y actuaciones realizadas para dar visibilidad a los títulos oficiales de la Facultad en Webs especializadas. También explica el estado de la propuesta de mejora del Máster Universitario en Empresa y Tecnologías de la información (ETI) relativa a la reducción de la tasa de abandono en la Titulación. En este sentido, se han intensificado los contactos con los alumnos de cursos pasados que no han defendido el TFM.

A continuación, D. Héctor San Martín Gutiérrez, coordinador del Máster Universitario en Dirección de Marketing (Empresas Turísticas), resalta el buen resultado de las encuestas de los alumnos y los informes de los profesores y el número de respuestas que se han logrado en el Máster Universitario en Dirección de Marketing (Empresas Turísticas). Respecto a las propuestas de mejora comenta los progresos que se están realizando en la mejora del programa de prácticas que ya comenzó en el curso pasado, así como los dossiers informativos que se están entregando a los alumnos para complementar su formación.

Seguidamente, D^a. Elisa P. Baraibar Díez, coordinadora del Máster Universitario en Dirección de Empresas (MBA) destaca la baja participación de los estudiantes en las encuestas en dicho máster. Respecto a las propuestas de mejora comenta las actuaciones realizadas para ofrecer a los alumnos mayores opciones para la realización de las prácticas y los esfuerzos realizados para que alumnos de otras promociones que no han defendido todavía el TFM se animen a retomar sus estudios y finalizar el máster.

La presidenta comenta las propuestas de mejora del Máster Universitario en Economía (Instrumentos del Análisis Económico), debido a que su coordinador se encuentra de baja por paternidad. A este respecto destaca las actuaciones realizadas para mejorar el número de TFM que se defiendan en este curso.

Se aprueban los informes del Sistema de Garantía Interno de Calidad del primer cuatrimestre del curso 2020-2021 de los Títulos Oficiales de Posgrado de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales con las modificaciones acordadas a lo largo de la reunión.

Punto 2.

Se abre un turno de ruegos y preguntas.

Tanto la presidenta como D^a. Belén Navalón Postigo, coordinadora de calidad del Centro, explican los procedimientos a seguir para obtener la certificación Audit. En este sentido, cabe destacar que se realizará en el mes de mayo una auditoría interna.

Se abre un debate respecto a la baja participación de los alumnos en las encuestas, en el que intervienen, principalmente la presidenta, D. Héctor San Martín Gutiérrez y D^a. Belén Navalón Postigo. Se acuerda remitir una pregunta al área de Calidad de la Universidad de Cantabria, planteando la

posibilidad de reservar un aula de informática en una fecha determinada para que los alumnos puedan realizar las encuestas.

No hay más ruegos ni preguntas.

Sin otros temas que tratar se levanta la sesión.

Fdo.: D^a. Ana María Serrano Bedia

Fdo.: D. Sergio Sanfilippo Azofra